
・みなさんご参加ありがとうございます。

合宿を２回やったうえでの泊まりがけのオフ会ということで、

合宿との違いも違わないところも感じることができて興味深

かったです。

今の10年プロジェクトならば、「合宿」の定義はある程度み
んな揃っています。でも、「オフ」会となるとみんなの捉え方

がそれぞれだったので、そこを感じたくてやってみました。

私の中はでは正直最初から最後まで十分お楽しみ要素で

構成されている旅でしたが、みんなはそうでもなかったようで

…(笑)

でも、ある意味、そのフィードバックが、今の私そのものだと

思うところもあります。

私は仕事とプライベートの境目もないし、講座も日常生活で

活かすことを目的としているので特別な学びではなく日々の

出来事を素材にしたものにしています。

学びと遊びの区別も曖昧なのが自分のライフスタイルや価

値観で、今回はそのことが明確になった機会でした。

次のオフ会の場所は、私の中では実は決まってます。

2024中に実現できるかな？

（おひさまようこ）


